



なんとか知恵を

吹田市
池田信明

岸和田市春木本町
小椋朱美(59歳)
皆さんの思いを、なるほどなあと感心させてもらう事が多くて楽しみにしています。また絵手紙が季節感いっぱいでも素敵です。

季節感いっぱい

岸和田市吉井町
岡本雅子(72歳)

当たり前でない平和

西区鳳北町
杉山和子(54歳)

「私の戦争体験」はいつも心して読んでいます。14歳で亡くした父の戦争の話が聞かなくていいのが残念です。戦地へは行っていませんが、生前、話しながら詳しく聞いていません。

いつも楽しみに読んでいます。今回は、戦争体験の寄稿を読んで、知っている世代がどんどん減っていくなかで、早く知らない世代に伝えないと、という思いになりました。戦争でも災害でも、平和は当たり前ではないことをよく分かって毎日過ごしたいです。



安達 ヨシ子

「とも」で健康管理

西区鳳東町
堀川 宗彦(64歳)

いつも、「とも」新聞では健康管理のアドバイスを紹介して頂き有難う御座います。四季の季節に合った健康づくりは本当に為になります。こうしてクロスワードを解くのも頭の運動で、有難く感謝しながら応募しています。今後も宜しくお願いします。



赤坂 加容子

我が家のアレンジ

和泉市和気町
国田静香(55歳)

簡単レシピの焼きチーズカレー、家では更にご飯の上に冷凍(冷蔵)ハンバーグや事前に炒めておいたミンチをのせています。

心新たに

大阪市阿倍野区昭和町
坂野幸江(71歳)

こころが月ほど、意識して1・17や3・11や1月1日の地震のテレビ放映を録画して視聴した。新しく知ることが多く、地域の方々が力をあわせて地域を守ろうとする姿、泣く泣く地域を離れる方々、まだまだ課題が山ほど。特に能登は瓦礫の山積み。もっと国民一人ひとりを大切する国にしなければと心新たに。

活力もらって

泉南郡熊取町大久保中
坂上隆彦(68歳)



窪田 美代子 (鳳支部 俳画絵手紙教室)

子どもと一緒に

堺区中三国ヶ丘町
吉村千絵(50歳)

同年代の方たちが前向きに元気に活動されている情報を得て活力をもらっています



山田 晴美 (八田宮園支部 折り紙班会)

栄養満点!

ペンネーム たーさん



長尾 加代

子ども食堂へ息子と一緒にに行きました。初めてでしたが親子で来ている方が多くとてもなごやかでした。また、行くこと思いました。栄養満点でした。

古墳群巡りをして

中区深井東町
安田慎一郎(63歳)

先日、百舌鳥・古市古墳群を巡ってみました。百舌鳥の4ヶ所の古墳だけは車で巡ったが、あとの62ヶ所は歩いて巡った。目的は足を鍛えることだったが、それぞれの古墳の写真を撮るともらえる「もず・ふるカード」だ。もらったカードをファイルに収めて眺めていると、子どもの頃集めたプロ野球カードを思い出した。童心に帰れてとても嬉しかった。

クリニック建替楽しみ

西区鳳南町
中尾貴久子(47歳)

いつも「とも」を興味深く拝読しています。鳳クリニックで、子どもたちが赤ちゃんの頃から、ずっとお世話になつていきます。建て替えられるクリニックも楽しみにしています。



健康づくり会議主催 第3回 大人の遠足 「浪花七福神めぐり」に参加して

1月18日土曜日。天気は晴れだが、少し寒い。健康づくり会議主催の大人の遠足「浪花七福神めぐり」に参加した。七福神めぐりは江戸の庶民がゆつたりと歩ける範囲内の七社寺をのんびり行楽気分です。ここから上町台地や谷

して親しまれ、大阪にも伝わってきたと言われている。当日の参加者はスタッフを含めて25名。JR環状線玉造駅前の玉造商店街を抜ける小高い丘が見える。そこが寿老人像のある三光神社だ。大坂の陣の際、真田幸村が掘ったとされる大阪城への抜け穴跡や真田幸村の神社、最後に布袋の四天王寺布袋堂である。

町筋を通り難波方面へ向かう。自然の山中の道を歩くのと違いビルの谷間のアスファルトの道を行く。所々に公園などの木々もあるが高いマンション群が多い。2番目の福祿寿の長久寺などは寺の境内というものがなく、完全にビルの中の一室のようなどころだ。3番目の弁財天の法案寺、4番目の毘沙門天の大乗坊と進むにつれ人通りも多くなってきた。残る3つは大坂人ならご存知の大国主神社、恵比寿の今宮戎神社、最後に布袋の四天王寺布袋堂である。

(石田悦司)

おでかけ助っ人隊 運転ボランティアさん大募集!

通院や買い物、ちょっとしたお出かけのお手伝い。「移動の自由と権利を守る助け合い」として活動しています。みなさんの空いた時間をボランティア活動に参加しませんか。

ボランティアさんには利用料の一部を活動費としてお渡ししています。

〈お問い合わせ〉
NPO法人結いの会ともうず
電話072-280-5887
担当：山崎まで

